

GFS-211-A20

Cuando Jesús Guridi llegó en 1925 a Madrid era el gran músico vasco, autor de Operas y Director de la Coral de Bilbao, que venía a afrontar un género, nuevo para él, que era la Zarzuela; cuando estrenó luego EL CASERIO, fué el gran compositor español, capacitado para renovar este género y dotado como pocos para elevarlo, si no le estuviese ya, a las más nobles cimas del Arte; cuando ahora ha fallecido, después de realizar ingente labor, era el gran maestro de vuelo internacional, a cuya obra y a cuyo ejemplo tendremos que volver en muchas ocasiones nuestras miradas.

Puso el dominio de su técnica al servicio de su alma de artista. Tenía madurez de viejo; alegría de joven e ingenuidad de niño.

No le olvidaremos nunca.

GUILLE RMO FERNÁNDEZ SHAW



CARLOS MANUEL FERNANDEZ-SHAW